

Le championnat de France de voitures à pédales fait étape



Les

voitures à pédales ne manqueront pas d'allure avec leur habillage humoristique ! L'équipe des Goélands, ici, avec le maire Jean-Michel Brard (au milieu) pose avec sa mascotte. Et promet de la bonne humeur, dimanche. |

Le Foot Goélands sanmaritains a l'habitude d'organiser des animations prestigieuses. Ce sera encore le cas, dimanche 10 juillet. En « **ouverture de saison estivale**, ainsi que le souligne Jean-Michel Brard, le maire, **l'étape du championnat de France des voitures à pédales qui se déroulera à Sainte-Marie-sur-Mer est une excellente introduction pour les temps forts de cet été** ».

Ce sera un « **événement unique** » assurent les organisateurs avec, de 9 h à 18 h, des animations variées, une parade, une exposition, de la restauration... Un clin d'oeil aussi à l'Euro et sa finale pour le foot de Sainte-Marie, associant ballon et pédales !

Cette manifestation se déroulera autour du terrain de foot sanmaritain et le circuit englobera aussi la salle polyvalente et les annexes. Les organisateurs sont sur le chantier depuis plusieurs mois et de très nombreux bénévoles se sont investis pour que ce championnat soit une réussite. Jean-Michel Brard reconnaît que « **c'est grâce à des associations comme les Goélands que des animations riches et diversifiées sont organisées sur la commune** ».

Ce moment de réjouissances s'inscrit aussi sous le signe de l'humour. En effet, toutes les « machines » seront « habillées » de façon amusante, tout comme les chars d'un défilé carnavalesque, et chacune tentera de séduire le public par son originalité. Les équipages (il faut se relayer vu l'effort intense qui est sollicité) seront eux aussi déguisés de façon amusante.

Le programme

De 9 à 11 h : accueil des pilotes des voitures à pédales et découverte des différents stands sur l'aire de la fête. De 9 h à 17 h : déballage et bric-à-brac en plein air. 11 h : parade des « bolides ». 12 h : restauration. 14 h : départ pour la course des « 2 h de Sainte-Marie-sur-Mer » (arrivée à 16 h pile pour tous les concurrents). 17 h : podium et remise des récompenses. Dimanche 10 juillet, à partir de 9 h, terrain de football de Sainte-Marie-sur-Mer. Entrée gratuite.